

EHOCAP GILLIO

Rédaction et Administration : II, AVENUE MARCEAU - PARIS (XVI) Tél. : PASsy 67-56 Autorisation No 262

Boletin remanal de informacion

POR LA PATRIA EL PANY LA JUSTICIA

EDITORIAL

ON la valerosa profecía que adelan-ta José Antonio entre la oscuridad cia. Sobre la torpeza de izquierdas y dereesta Falange. Quiso el primer Capitán de la aquella ocasión a cebarse acremente la pa-Falange, en la ocasión de su famoso discur- labra de José Antonio. so del Círculo de la Unión Mercantil, pronunciado hace ahora siete años, centrar en la definición falangista una serie de conceptos un poco vaporosamente lanzados a la aprociación de los ingenuos y por aquel entonces—quisiéramos creer que hoy ya no existen—a la desvirtuación de los malvados.

José Antonio, con su bien equilibrada percepción intelectual, cruza históricamente sobre la ctapa económica de un mundo que va del atosigamiento y crueldad liberales a co : « Observad adónde nos ha conducido estatal. » la d scomposición postrera del liberalismo político y del liberalismo económico: a colocar a las masas europeas en esta espantosa disyuntiva : o una nueva guerra o el co-

Toda la crítica exacta de su tiempo se aprieta acercdamente en las palabras de aquel memorable discurso. Repasarle con minuciosidad equivale a rebautizar políticamente nuestros más firmes conceptos. Por él sabemos en gran parte de dónde y de qué angustia surgimos política y socialmen-te y adónde y hacia qué ilusión se orienta nuestra apetencia nacional de entonces y

plantear la ineficacia absoluta y unilateral Dios.

de su tiempo se nos dan—en los aniversa- chas, sobre su parcial entendimiento de rios—las confirmaciones más atinadas de acometer la tarea de España, vuelve en

Pero hay un tema sobre el cual—entences como ahora—todas las reaffrmaciones son escasas. El tema de la libertad del hombre español ha sido una cuestión previa en la doctrina de la Falange. Con la insidiosa argumentación del enemigo se ha intentado hacer de tal cuestión, a lo largo de la historia falangista, un tema acomodaticio para todos los reproches : religiosos, políticos y sociales. Con el abuso de los tópicos se lanzó en aquel tiempo por los que intentaban la monstruosidad, latente hoy todavía, del sujetar a la juventud española en una vía sin comunismo. Ante un público patronal—noblemente representado en su mayor parte betes de pedantería filosófica—de doctrimel Jefe Nacional de la primera Falange nas panteístas y no recordamos qué cosas expone los peligros egoistas a que toda la más. « Nuestra revolución en la economía existencia europea habîa sido lanzada por la no va a consistir—como dicen por ahí que ceguera del capitalismo democrático. Apa- queremos nosotros los que todo lo dicen recen entonces en sus palabras videntes las porque se les pega al oído, sin dedicar cinjornadas que habría de vivir Europa ante el co minutos a examinarlo—en la absorción hostigamiento feroz del Oriente semiasiáti- del individuo por el Estado, en el panteîsmo

Una bobería peligrosa rodeaba entonces al sangriento heroísmo de la Falange y la misma asechanza busca cualquier fisura para manifestar su presencia. En las palabras 💲 munismo, que será la entrega de Europa a Asia. »

Toda la crítica evacta do su tiempo de langista : «armonizar el destino del hombre y el destino de la Patria; hacer más felices, más humanos, más partícipes en la vida humana a un mayor número de hombres ». Fué entonces cuando la libertad de cada español fué declarada de una manera más explícita por el Capitán de nuestra generación, por el hombre que había de sintetizar de un modo más auténtico nuestro entronque con el destino eterno del hombre como ser español y como dueño de sus trascen-Vuelve en aquella ocasión José Antonio a dentes exigencias hacia la eterna verdad de

«El que quiera y tenga la conciencia limpia como nosotros, ha entrado en la Falange y ha tomado allí su dirección y su consigna; el que no quiera, serà arrollado.»

(Palabras de FRANCO en el Servicio Social de Alta Cultura Económica.)

La transferencia de fondos a España

Recientemente « El Hogar Español » pudo informar a sus lectores sobre la im- do con banderas nacionales, de la Falange portante cuestión de la transferencia de fondos de Francia a España y prometimos añadir nuevos detalles a la tramitación práctica de las gestiones. Coinciden estos de talles con los que ha obtenido también la Cámara de Comercio de España en París y que con gusto reproducimos a continuación:

« Según el último acuerdo entre los dos países, el Instituto Español de Moneda Extranjera tendrá dos cuentas : una llamada cuenta « R » al haber de la cual podrá llevar las cantidades en francos correspondientes a dividendos e intereses de acciones y obligaciones, alquileres, intereses de deudas, beneficios de explotación, salarios, honorarios, pensiones, ingresos por patentes, amortización de títulos por sorteo o anualidad, envios a España a título de socorro, retribución, gastos de viaje, primas de seguro, impuestos, etc.

A la segunda cuenta, llamada cuenta « C » el Instituto Español de Moneda Extranjera podrá hacer abonar el producto de la realización de capitales españoles en Francia, bien porque pertenezcan a personas españolas en el sentido del acuerdo o a personas españolas que trasladen definitivamente su residencia de Francia a España.

Se consideran como personas españolas : por lo que se refiere a las personas jurídicas: las establecidas en España con persona

por lo que se refiere a las personas físicas, aquellas que tienen en España su residencia habitual, es decir el lugar de su estancia principal cualquiera que sea el lugar de su

En la zona ocupada, la cuenta R. de Instituto Español de Moneda extranjera está abierta en el Banco Español en París y la cuenta C en el Oficio de Cambios Francés Las peticiones de las personas domiciliadas en la zona ocupada al Oficio de Cambios Francés, pueden ser cursadas solamente por los bancos franceses autorizados y por el Banco Español en Paris.

El Instituto Español de Moneda Extranjera aplica el cambio de Ptas 20,50 por Frs. 100, para todas las operaciones arriba indicadas, excepto para los subsidios familiares, para los cuales aplica el cambio de las divisas libres importadas definitivamente y voluntariamente, o sea Ptas 23,60 por Frs. 100.

Los importes que autoriza el Oficio de Cambios a los viajeros a España varian entre 5.000 y 15.000 francos según la profesión del viajero, los motivos y la duración de su viaje. Con la autorización del Oficio de Cambios, el Banco Español en París entrega al viajero una carta de crédito por el importe autorizado, pagadera en España e inscrita en su pasaporte por el Banco Español.

Es necesario, para los subsidios familiares que la persona que desea enviar fondos a España a título de pensión alimenticia, remita al Banco Español en París, o al banco francés que debe presentar la petición al Oficio de Cambio, una carta especificando los motivos del envio, cuantos son los beneficiarios en España, (madre, esposa, hijos etc.). Las peticiones para tales casos deben ser por importes pequeños, entre Frs. 500

y Frs. 5.000 máximo, según el número de familiares. Para la transferencia de capitales por orden de españoles que trasladan definitivamente su residencia de Francia a España, la cuenta C a nombre del Instituto Español de Moneda Extranjera, en el Oficio de Cambios puede considerarse como abierta ya.

Las peticiones tienen que ser acompañadas de un certificado consular indicando el número del pasaporte a nombre de la persona que sale definitivamente de Francia, su profesión, el tiempo de residencia en Francia, y el importo que debe entregar representando el producto de sus economías o de la realización de sus capitales o de la li-

quidación de sus negocios. Queda entendido que en todos los casos el Oficio de Cambios francés y el Instituto Español de Moneda Extranjera se reservan el derecho de rechazar las peticiones de

autorización de abono a las cuentas R y C. » A nuestros lectores que deseen informes complementarios, se los facilitaremos si

nos escriben con sello para la respuesta.

el V Aniversario de la Unificación

Se cumple mañana el quinto aniversario del decreto de unificación, promulgado por el Caudillo en Salamanca el 19 de Abril de 1937.

En plena guerra y con una certera y magnífica visión del porvenir, exigió el Generalisimo, en nombre de España, la unificación de sus fuerzas mas representativas, los exponentes auténticos del espíritu del Alzamiento Nacional del 18 de Julio. Rompió aquel dia con las normas caducas de los regimenes que entonces iniciaron su decadencia y que hoy ya no subsisten mas que en escombros. Los viejos partidos políticos de tipo personalista, las organizaciones electorales iban siendo barridas por el esfuerzo de aquellas milicias — Falanges y Requetés — que Franco unificaba en una sola milicia nacional.

La unificación en aquella hora histórica se anticipó a las necesidades de la post-guerra y el ritmo coherente de la acción del gobierno nacional, su obra fecunda, su acierto en el exterior y su ansia de superación en el interior, demuestran que los sillares del edificio eran capaces de soportar los temporales y las convulsiciones que hoy sacuden el mundo.

En Abril de 1937, el hombre de gobierno se reveló junto al estratega y mientras proseguia la Reconquista, se forjaba ya el instrumento que iba a traducir en las alturas del Estado todas las aspiraciones de la nación. Dióse forma concreta a la Jefatura del Estado, a la Junta Politica, al Consejo Nacional mientras se delineaba la organización definitiva del Estado totalitario.

España entera celebra hoy en la paz, esta fecha gloriosa en la que una fuerza, segura de sí misma, porqué salia de las entrañas de la nación, rompiendo simbolicamente los frentes de combate ya se anticipaba al feliz gobierno de la patria después de la Victoria.

¡ Arriba España !

DE LA VICTORIA

MARSELLA

la Misión española, se dijo una misa a la que asistió una numerosa representación de la colonia española, presidida por el Sr. Cónsul de España, don Valentin Vía Ventalló, quien tenía a su derecha al Vice-Presidente de « Auxilio Social », Sr. Quetglas, y a su izquierda al Presidente del Patronato de Cultura Española, Sr. Conesa. Predicó el R. P. Más,

las actividades comerciales y sociales españolas en Marsella. El local aparecía adorna- la victoria. y Tradicionalistas.

combatiente presente en el acto, un homenaje de un minuto de silencio a los caídos por Dios y por España.

Por último, el Sr. Cónsul de España, agradeció el homenaje de que se le hacía objeto, diciendo que en su actuación procuraba inspirarse siempre en el amor a España y a su Caudillo y que se sentía muy satisfecho de la colaboración moral que la colonia le prestaba en toda obra patriótica. Pidió que Mâs tarde, organizado por elementos de todos los presentes en tan solemne día dea colonia, se celebró, en un restaurante, un dicasen sus afanes en crear una España granbanquete en honor del Sr. Cónsul de España, de e hizo un homenaje en la persona de un al que asistieron representaciones de todas ex-combatiente presente a los hombres que

El acto terminó con vivas a España y a France.

BURDEOS

ria en el Solar Español, asistiendo tal número de personas que algunas no pudieron tener acceso al local. Después de cantarse un solemne « Te Deum » en la capilla, la asistencia, reunida en el salón de actos, essul de España y Jefe Local de Falange, ca- Falange por todos los presentes.

La Colonia celebró la Fiesta de la Victo- | marada Beltrán Manrique, exaltando la fecha gloriosa de la Liberación de España. Por último, se proyectó la película « Doña Francisquita », destinandose integramente el producto de la recaudación a Auxilio Social. cuchó unas palabras elocuentes del Sr. Cón- El acto terminó con el canto del himno de

AS COLONIAS DE VACACIONES

35.000 FRANCOS

De improviso, sin haberlo solicitado, recibimos un donativo anónimo de treinta y cinco mil francos para nuestras Colonias de vacaciones. El grupo de españoles que nos lo envia, ha querido anticiparse a la apertura oficial de la suscripción, que, como todos los años, abriremos para proporcionar a los hijos de familias españolas una temporadita de aire puro, buen sustento y agradables recreos.

Con esta suma encabezaremos la suscripción. Es una suma y un gesto que, si no de estímulo, que no lo necesitan, servirá de acicate a todos nuestros compatriotas, que ya el año pasado, tan generosamente contribuyeron a la obra magnífica de las colonias de vacaciones, cuyo recuerdo no se ha borrado de las familias.

Gracias, pues, a los anónimos donantes. Se han anticipado a la corriente de buenas voluntades que pronto tendrá ocasión de manifestarse.

FRENTE DE JUVENTUDES

AVISO

El camarada Baldomero Gumá se ha encargado de la Secretaría y recibirâ a los camaradas en el local de la Falange, II, Avenue Marceau, todos los días, de 2 a 4, excepto Sábados, Domingos y festivos.

Lo primero que tenentos que lograr para sus masas de parados, a las colas en las realidad operante; no puede ser tan sólo la relevarle. » unidad física impuesta por la convivencia sobre una misma tierra, tiene que ser la unimisma fe, por una moral que a todos nos nueva grandiosa arquitectura social expreobliga de igual manera, y, en resumen, la unidad nacida de una comunidad absoluta y

Conseguida la unidad de las tierras de España por el duro camino de la guerra, es preciso conquistar la unidad de los hombres de España por el difícil camino de la paz. Y en esta tarea estamos.

No podemos olvidar ni un solo momento que la razón más profunda, perdida en leianía de siglos, que determinó e hizo posible el Estado actual de nuestra Patria fué la caída de un orden social que poco a poco se habîa transformado en pura forma sin contenido alguno. Que sobre la realidad de esta lenta pero indudable descomposición de nuestra sociedad actuaron elementos que buscaron y encontraron su fuerza en masas de gentes que habían sido desligadas del quehacer común, tanto por una técnica que había dominado a los hombres, en lugar de servirles, como por una libertad que no consistia en otra cosa que en dejar al hombre débil, solo con su pequeña y pobre voluntad, a merced del más fuerte. Del desamparo de las masas populares nació en ellas la necesidad de unirse casi instintivamente, y de este hecho, bien utilizado por revolucionarios de profesión y por resentidos, surgió la fuerza demoledora y negativa de la revolución

Con perfecta y clarísima visión de la verdad de España, nuestro Caudillo decía en el discurso pronunciado el pasado día 27 en el Instituto Nacional de Previsión que « el motor que animaba a nuestros enemigos, el fuego que la revolución roja encendía, era el motor de la injusticia social, movido y Con motivo del tercer aniversario de la victoria de Franco, se han celebrado, en Marsella diversos actos.

A las once de la mañana, en la capilla de Sr. Conesa, pidió en la persona de un exceptado de la mañana, en la capilla de Combatiente presente en el actor un home. discutible verdad diciendo: « I mirando a la Historia vimos cómo se había quebrado la línea y el destino de un pueblo cuando éste perdió su fe y su espíritu de solidaridad; cuando, a caballo de la masonería y del liberalismo, se introdujo el capitalismo, destruyendo los gremios y hermandades, y de aquel trato social, continuación del familiar que construcción de dispensation de la masonería y de aquel trato social, continuación del familiar que construcción de dispensatica un plan de construcción de dispensatica un plan pasábamos al que el capitalismo entraña con \$

La producción con su sangre y su sacrificio hicieron posible de hierro en Espana

Durante el eño 1941. se elevó a 535,860 toneladas. La de acero fué de 681.304

A quinientas treinta y cinco mil ochocientas se A quinientas treinta y cinco mil ochocientas sesenta toneladas se elevó la producción de hierro en España, durante el año 1941, según estadística muy reciente; y la de acero a 681.303, cifras que dan un promedio mensual de 44.655 y de 56.775, respectivamente y que representan un descenso de 90.000 toneladas por lo que respecta a la producción de hierro, en comparación con la registrada en 1940, y un aumento de casi 30.000 por lo que se refiere a la de acero. En 1940 la producción media mensual de hierro fué de 52.160 toneladas y la de acero 54.754.

De los totales corresponden a la provincia de Vizcaya: hierro producción, 334.885 toneladas, con un promedio mensual de 27.657, acero 398.812, o sea, una media por mes de 33.219. Estas cifras representan una disminución de 89.000 toneladas por lo que se refiere a la producción de hierro y de 82.000 por lo que respecto a la de acero.

de 82.000 por lo que respecto a la de acero.

En cuanto a la producción mineral de hierro, la registrada en toda España que fué exactamente en 1940 de 2.244.993 toneladas, descendió en 1941 a 1.900.000 aproximadamente (no se tienen toda-Vía datos concretos), cifras de las cuales corresponden a las minas vizcaínas: en 1940, 1.512.348 toneladas, y en 1941, 982.662 con una media mensual de respectivamente 126.029 y 81.888 toneladas. La baja se explica por la pérdida total de mercados de Holanda y de Inglaterra. Por la misma razón la exportación de mineral de hierro, que fué en 1940 para toda España de 657.474 toneladas y para Bilbao de 401.156, descendió en 1941 a 450.000 aproximadamente y a 157.325.

La producción de carbón experimenta ligero aumento. En 1940 se produjeron 9.417.283 toneladas y en 1941, 9.594.864.

Otras producciones: ferromanganeso, 3.673.154

das y en 1941, 9.594.264.

Otras producciones: ferromanganeso, 3.673.154 kilogramos, media mensual 389.429; ferro silicio, 1.502.500 kilogramos a razón de 125.208 por mes; silicomanganeso 355.500 kilos, o sea 29.625 por mes; zinc 57.589 kilos; están, 60.054 kilogramos, com media mensual de 5.004; cobre negro 907.655, es decir 75.655 kilos por mes; cobre « blister » 3.387.517, a razón de 282.293 al mes. cobre refinado 4.720.306 mensualmente 393.358; cobre cáscara 5.694.436 kilos con un promedio por mes de 474.525; plomo 27.453 y plata 3.769 kilos. Estol por lo que se refiere a las factorias metalúrgicas. En cuanto a la producción minera, se extraje-por lo que se refiere a las factorias metalurgicas. En cuanto a la producción minera, se extrajeron de pirita de hierro 490.096 toneladas a razón de más de 40.000 por mes; zinc 72.500 toneladas, o sea más de 6.000 por mes; cobre 130682 toneladas, eon una media mensual de 10.890; manganeso 9.923 toneladas, a razón de 827 por mes; wolfram 508.603 kilogramos, a razón de 41.966 por mes; estaño 187.698 kilogramos, 15.641 al mes y plomo 43.728 kilos o sea 3.644 al mes.

En el puerto de Bilbao entraron en 1940 2.526 buques y en 1947, 2.924. El tráfico más amplio corresponde al carbón nacional, del que entraron en 1940 1.029.000 toneladas y en 1941, 072.000.

construir una Patria más bella y más fuerte puertas de las grandes manufacturas el coes la unidad de los hombres de España. Pe- mercio humano, el hombre-mercancia, que ro la unidad no puede ser una frase vacía no importa ya que se desgaste ni que pede contenido concreto, tiene que ser una rezca, porque hay una masa esperando para

Así ve nuestro Caudillo el problema de dad espiritual provocada e impuesta por la gran obra de reconstrucción, tras la que una sará una vida más justa y bella. Ya estamos en plena realización de ma-

permanente de intereses vitales, tanto de orden material.

Ta estante de magníficos proyectos, ya las obras son realidad operante sobre el dolor y la esperanza del pueblo, ya existen cifras que afirman con categórica elocuencia lo que se ha lo-

Una vez más, para alegría y esperanza de todos los españoles, se ha visto que tenemos un Caudillo que siente y conoce los pro blemas que angustian a España y falangis tas magníficos que ejecutan su voluntad de ganar la paz como en un ayer militar obe-decieron su voluntad de ganar la guerra.

merennem manuel de la company El lenguaje claro v Jacónico de los números

La Revolución Nacionalsindicalista no puede ser obra de un día. Cuando el ministro de Trabajo afirmaba en el Instituto Nacional de Previsión, con motivo de la entrega de los premios de Seguros Sociales por el Caudillo, que estamos todavía en el comienzo de la empresa más difícil y más gloriosa de la Patria, establecia en sus justas proporciones realidad de una verdad incontrovertible El Movimiento encontró en la previsión social mucha fraseología y poca do: el Fuero del Trabajo. Y como la Orden dice: « Se incrementarán los Seguros Sociales de Vejez e Invalidez el volumen de recaudación, que en 1935 miliar, que era entonces el trato del obrero, pasábamos al que el capitalismo entraña con pasábamos al que el capitalismo entraña con pasábamos que a 1.783.000 mujeres. Recaudación en 1935: 5.080.434 pesetas en 1941, 7.258.612. « Se incrementaran 1936. « Se establecerá el Subsidio Fa miliar », y estos números son la mejor demostración del cumplimiento magnifi. co del mandato: familias protegidas, 834.495; empresas afiliadas, 359.521 trabajadores asegurados, 2.520.087. « 86 libertará a la mujer casada del taller de la fábrica » ordena el Fuero del Tra bajo, y el establecimiento de los premios a la nupcialidad (2.500 pesetas para los varones y 5.000 para las mujeres que se comprometan a renunciar a su ocupación laboral una vez casadas), más la disposición que fija los de la natalidad demuestran que también esta consigna ha entrado en el camino de las franças realizaciones nacionalsindicalistas.

NECROLOGIA

.....

Recibimos con pena la noticia de la mur. te, acaecida en España, de la madre de nuestro buen amigo y camarada Pedro Oli

Reciba nuestra mas sentida expresión de

Falange Española **Tradicionalista** y de las J.O.N.S.

AVISO IMPORTANTE

Todos los afiliados, poscedores del carnet negro, deben, conforme a la cir. cular que se les ha dirigido, devolverlos inmediatamente, acompañados de una foto, con objeto de proceder a su cam

Se interesa, que los que aun no lo hayan hecho, se apresuren a efectuar el envio, con la mayor premura, pues de lo contrario se expondrían más tarde a serios inconvenientes.

Noticias de España Reconstrucción

El calzado nacional se pondrá a la venta en septiembre

El « Boletín Oficial del Estado » ha publicado la siguiente disposición:

Presidencia. — Orden por la que se regula la fabricación de calzado y se fijan sus pre-cios. El Sindicato Nacional de la Piel ordenará la fabricación de un millón de pares de calzado, tipo « A », con sujeción a los precios que se señalan conforme a seis modelos distintos, según tamaño y calidad, precios que oscilan entre 42,85 pesetas y 9,65 pesetas; el calzado « A » se pondrá a la venta a partir del 1º de septiembre próximo.

Para el calzado tipo « B », regirán provisionalmente los precios de 99,50, como máximo, para caballero y señora, y de 39 pesetas

El calzado denominado de Artesanía no queda sometido a tarifa y, por consiguiente, su venta se efectuará sin sujeción a precio de tasa. Dentro de tres meses habrá dos clases de comercios de calzado. Los intervenidos por la obra nacional de artesanía, en los que se venderá únicamente calzado de artesanía y otros en los que ninguna clase de calzado podrá venderse a precios superiores a los indicados anteriormente.

Los pares marcados en la fecha señalada por encima del tope, habrán de venderse a éste, ya que no se permite el remarcado.

El Palacio de Bellas Artes de Barcelona, será derribado

Va a ser derribado, por amenazar ruina, el Palacio de Bellas Artes, situado en un lugar próximo al Parque de la Ciudadela. Fué erigido en 1888, con motivo de celebrarse en Barcelona la primera Exposición Internacional, y en la actualidad estaba destinado a Museo y Sala de festivales artisticos. El Monumental órgano que en el mismo había ha sido desmontado y cedido por el Ayuntamiento a la Basilica de Santa María del Mar para que sustituya al del siglo XVII, que fué reducido a escombros por el incendio.

El Castillo de La Mota a la Sección Femenina

El día 22 de abril se efectuará la entrega del Castillo de La Mota a la Sección Femenina. En el será inaugurada la Escuela de Mandos para las camaradas de la Falange, que se instala en el histórico edificio.

La patata y la naranja

En Valencia la plantación de patata ha salido esplendida y ofrece muy buen aspecto.

Los labradores esperan buena cosecha. En las zonas naranjeras, las operaciones de recogida y confección de cajas de naranja se efectúan con inusitada actividad. En ellas al Certamen, para corresponder de este moestán ocupados todos los obreros y obreras do a los esfuerzos y excelentes deseos de los nífico exponente del auge del artesanado de especializados en estas faenas.

La primera Academia Universitaria

de la Hispanidad en Santiago

tela la primera Academia universitaria de

la Hispanidad .El acto se verificó en una de

las áulas de la Facultad de Derecho con asis-

tencia de las autoridades locales académicas,

jerarquias del S. E. U. del distrito, el repre-

sentante del S. E. U. en el Consejo de la

Hispanidad y una representación de la Je-

fatura nacional del S. E. U. Presidió el vice-

rrector. El camarada Eduardo Urgorri, jefe

de esta Academia, leyó el acta de constitu-

ción y en nombre de sus componentes hizo

un acto de profesión hispánica. El camarada

Antonio Villa, jefe nacional de las Academias

Universitarias de la Hispanidad, pronunció

un discurso en el que exaltó la finalidad de

la creación de estas academias y dijo que eran escuelas de formación e instrucción

hispánica, prolongación de otros centros, don-

de se forjará la vanguardia hispánica del

imperio para mantener las reivindicaciones

de la hispanidad. Cerro el acto el vicerretor

dando los gritos de « Arriba España » y

en España, y su labor se concretará a la in-

vestigación sobre Cuba y las Antillas, habien-

do sido ya encargados a 17 integrantes los

temas que han de estudiar para presentarlos

en forma de ensayo a la próxima Exposición nacional de Hispanidad del S. E. U., que se

celebrará en Madrid. Se recibieron telegra-

mas de adhesión al acto, de distintos centros

universitarios de España, principalmente de

ZATOSTE

RESTAURANT BASQUE

21, rue d'Argenteuil, 21

Frente a la avenida de la Opera

Especialidad de platos

Tél. : OPEra 16-56. Métro : PYRAMIDES

regionales españoles

Salamanca, creadora de este proyecto.

Esta Academia es la primera constituída

« Arriba la Hispanidad ».

ha constituído en Santiago de Campos.

La moneda roja y la moneda nacional

El director general de Banca y Bolsa, D. Luis Sáez de Ibarra ha publicado un interesante estudio analizando cómo se ha llevado a cabo el desbloqueo después de la conversión de la moneda roja a moneda nacional. Dice que la masa de dinero sujeta a desbloqueo por los establecimientos de crédito estaba constituída por más de 14.000 millones de pesetas de saldos pasivos, o sea, en favor de clientes, y cerca de 5.000 en saldos activos, que se distribuyen así: Banco de España, 223 millones en el activo y 8.341 en el pasivo; resto de la Banca oficial, 955 y 884, respectivamente; Banca privada, 3.213 y 3.929, y Cajas de Ahorro, 523 y 827 (sólo a Caja Postal de Ahorros tiene un millón de saldos bloqueados).

Este enorme volumen de dinero se redujo al ser convertido a moneda nacional y por aplicación de la ley de Desbloqueo, a las siguientes cifras del pasivo de los Bancos, en las cuales se indica la proporción que guardan con aquellas otras de que proceden Banco de España, 2.655 millones de pesetas correspondientes al desbloqueo del pasivo bancario (tanto por ciento, 31,48); resto de la Banca oficial, 150 (16,91); Banca privada, 1.297 (33,01), y Cajas de Ahorro, 256 (30,97) Total, 4.358 millones de pesetas, con 30,96

La repercusión del desbloqueo, en la circuación fiduciaria es de poca importancia. Los datos y juicios del Sr. Sáez de Ibarra son interesantes e instructivos.

Certamen en Palma de Mallorca

El Círculo de Bellas Artes de Palma de Mallorca, no contento con el éxito provincia obtenido por su I Salón de Primavera, orga nizado el año anterior, quiere dar carácter nacional al Certamen de este año.

En esa región privilegiada, donde podría decirse que hasta en el último rincón hay un bello motivo pictórico, los artistas españoles cuentan con el II Salón de Primavera de Palma, para el cual hay diversos e importantes premios y donde han de hallarse la obras el día 12 de mayo, ya que la intere sante Exposición se inaugurará el día 23 de dicho mes para ser clausurada eel 7 de junio

Es interesante novedad en el II Salón de Primavera la creación de la Medalla de Honor que se adjudicará por votación secreta de los propios expositores.

En Mallorca la noticia ha producido la natural alegría en los Centros artisticos, y es organizadores.

HISPANIDAD LABOR SOCIAL

Premios a la natalidad

En el salón de actos de la Diputación Pro-

vincial, se ha verificado el solemne acto de

entregar los premios de la natalidad adjudi-

cados a la provincia de Sevilla. El matrimo-

nio español que ha obtenido el premio es

D. Juan Fernández Yáñez v doña Dolores

Ruiz Cabello, vecinos del pueblo de Herrera,

que han tenido veintidós hijos. El padre cuen-

ta sesenta y un años y trabaja en la indus-

tria del carbón, y la madre tiene cincuenta

El premio para el matrimonio que cuenta mayor número de hijos vivos en primero de

enero último ha sido adjudicado a Francisco

Valle Benito, de sesenta y dos años, guarda

jurado, e Isabel Cubiles Castaños, de cuaren-

ta y tres años, vecinos de San Nicolás del

Puerto. Tienen trece hijos vivos y se da la

circunstancia, requerida en el concurso de

adjudiación, de haber nacido el hijo más pe-

queño en el año anterior al en que el premio

Maletas, MOBILIARIO. Paquetes

* The state of the

COUTURE - FOURRURES

7, Rue Anatole de la Forge, PARIS

94, Rue St-Lazare

PARIS 9º

Tél. : TRInité 75-75

TRANSPORTES

para todos los puntos

y siete años.

corresponde.

ransma

El ganado en la provincia de Orense

La Delegación Provincial del Sindicato Nacional de Ganadería ha ultimado el fichero ganadero de la provincia, en el que se consignan datos precisos para conocer con exactitud las cabezas de ganado necesidades y posibilidades de producción, y se lleva en detalle la cantidad del pienso distribuído. Se sabe que el número de cabezas de ganado se acerca a doce millones, destacando 600.000 trasatlánticos. cerdos, 40.000 cerdas de vientre y 30.000 cabezas de ganado vacuno. Hay además cerca de tres millones de aves de corral. Las necesidades de pienso son de 350.000 kilos men-

Se instala en la Cartuja un reloj mundial

Un reloj mundial acaba de ser instalado en La Cartuja de Granada. Por él se podrá conocer, en cualquier momento, la hora en Granada y Madrid. El reloj ha sido construído por el P. Hurtado. Se trata de un aparato de relojería que marca en una sola vuelta guración de las obras. las veinticuatro horas del día; lleva, como esfera una estrella visible que funciona por la acción del reloj. Cada una de las 24 flechas indica en los países o zonas la hora exacta. Una de estas flechas corresponde a los meridianos de Madrid y Granada, que tiene la diferencia con el de Greemwich de catorce minutos y veintidós segundos. Así se advierte que cuando son las doce en Granada, empieza el día siguiente en los antípodos y las islas Haleutinas, al Norte del Pacífico. Se señala en el reloj en donde son, a dicha hora, las doce de la noche, con diferencia de doce horas escasas. En la parte inferior se sostiene una plomada móvil que sirve como meridiano para marcar la hora polar en la esfera horaria que lleva en la base.

Por abandono de familia

La última disposición sobre abandono de familia ha sido aplicada, por primera vez, en Barcelona Se trata de Salvador Patiño Aspe, que abandonó a su esposa sin pasarle los re cursos necesarios. La Policía detuvo al referido sujeto, que pasó a disposición de la autoridad judicial.

Certamen de artesanía

En el Palacio de la Audiencia Territorial de Tetuán ha sido inaugurado el IV Certàmen de Artesanía Marroquí, organizado por la Jefatura Territorial. Esta Exposición supera, si cabe, a las anteriores, tanto por el de esperar que los artistas nacionales acudan número de obras presentadas como por la belleza de las mismas, y constituye un magla zona española de Marruecos.

Cien viviendas protegidas

para la C.N.S. en Segovia

Un grupo de viviendas protegidas con des-

construído en esta capital, para lo cual la

Delegación Nacional de Sindicatos ha apro-

bado ya la propuesta elevada por la Obra

El citado grupo estará integrado, inicial-

mente, por cien casas, número que será am-

oliado más tarde. Las edificaciones se levan-

taran en terrenos de La Dehesa, cedidos gra-

tuitamente por el Ayuntamiento. Las vivien-

das serán de cuatro tipos y el presupuesto

total de las mismas se eleva a un millón

ochocientas treinta y seis mil pesetas. Las

Preventorio en Linares

El gobernador civil ha visitado las obras

que se llevan a cabo en la antigua Funda-

ción de San José para construcción de un

Ocupa una extensión de más de 7,000 me-

ros cuadrados, y en él se instalarán piscinas

para niños y adultos, dos pistas de tenis, dos

de baloncesto, campo de fútbol, dos fronto-

nes, pistas para carreras y saltos, gimnasios

salas de patinar y los servicios complementa-

rios de dichas viviendas, enmarcado todo por

jardines. Numerosas brigadas de obreros

trabajan para la pronta terminación de las

obras comenzarán en plazo breve.

preventorio y parque infantil.

El puerto de Málaga

El ministro de Obras Públicas ha inaugurado las Obras del puerto de Málaga. Consisen en un ensanche del llamado Muelle Viejo, bajo el paseo de la Farola, para darle una anchura de 62 metros. Constará este muelle de dos alineaciones de atraque, con longitud de 480 metros, donde cabrán perfectamente cuatro buques para hacer las operaciones de carga y descarga.

Tendrá un calado de nueve metros y medio, con lo que podrán atracar los mayores

Por su situación, perfectamente abrigada a los vientos de Levante, será uno de los mejores muelles de este puerto de Málaga. El coste aproximado de las obras asciende a unos once millones de pesetas. El presidente de la Junta de Obras del Puerto pronunció después breves palabras alusivas al acto, a las que contestó el ministro con otras en las que hizo constar que, gracias al Caudillo, primer interesado en dar impulso a lo que significa engrandecimiento de España, se incluyeron en el Plan de Obras Públicas las de este puerto de Málaga, que dará gran impulso a la industria local. Acto seguido se procedió a la colocación de la primera piedra y a la firma del acta de inau-

Nuevas construcciones

El presidente de la Junta Interministerial para mitigar el paro obrero, ha firmado varias ordenes de pago por un importe de 1.375.142,52 pesetas destinadas a la construcción de los gobiernos civiles de Avila, Orense. Palencia y Soria y distribuídas en la siguiente forma : Gobierno civil de Avila, 296.858,67 pesetas; de Orense, 322.632,79; de Palencia, 392.031,22, y para el de Soria, pe-

La navegación por el bajo Ebro

Dimos cuenta de la construcción de embarcaciones con destino a la navegación por el bajo Ebro, con lo cual se restablecia un medio de comunicaciones y transporte, que data contiguas al típico Arco de San Poque. Va de tiempos inmemoriales y que tiene además a ser ésta una de las reformas más imporin aire españolisimo.

Esto es obra de los productores que laboran en toda la ribera que va desde Mequinenza a Tortosa especialmente, quienes pedian en el río, sobre todo para recoger los restos de confluencia de las tres carreteras más imcon razón se efectuasen trabajos de limpieza de puentes de hierro volados por los rojos y portantes que afluyen a la ciudad. que impiden la navegación de las barcas tiradas por tracción animal.

La Confederación Hidrográfica del Ebro, auxiliada con personal y materiales de la Comisión de Salvamento de Buques de Barcelona, va a proceder sobre la marcha a esos trabajos, siendo preciso que los especialistas vestidos con traje de buzo, dividan las moles había fundado una comunidad muy cerca de

de hierro para su mejor extracción. Es proyecto, que acaso, en fecha no muy ejana pueda acometerse el que la navegación del Ebro se haga hasta Zaragoza, pero por el momento lo que si es ya un hecho real de no poca importancia es el restablecimiento de las barcazas movidas por tracción animal que ya navegan cargadas de mercancía desde el mar hasta Tortosa.

Las obras del puente de Camprodon

Han terminado las obras de construcción del nuevo puente de Camprodón, que sustituye al que fué destruído por los rojos cuando huyeron a Francia. Los trabajos han sido ejecutados por el Servicio Militar de Puentes Caminos. El puente llevará el nombre de jefe de dicho servicio, general La Llave.

en Europa.

España alineó a :

Martorell, Teruel, Juan Ramón, Gabilondo, Germán, Mateo, Epi, Alonso (segundo tiempo Arencibia), Mundo (segundo tiempo Martín), Campos y Emilin.

Mañana domingo juega España contra Italia en

45, rue de Lévis, PARIS (17°)

(Métro : VILLIERS)

Téléphone : CARnot 77-56

P. C. Seine 589.980 R. P. Seine CA 19916

penas y por muy poco margen.

Viviendas en El Ferrol

El Arco de San Roque

En lo más céntrico de la ciudad de Zarago.

za, en pleno Coso, frente a la calle de Alfon-

so, ha comenzado el derribo de las casas

tantes de la ciudad. Abrirá paso por amplia

vía, con jardines y farolas monumentales -

atravesando el viejo barrio de la Morería-

a la plaza de Salamero y a las calles que con-

ducen a la histórica puerta del Carmen, punto

La reforma había sido considerada ya co-

mo indispensable para los planes de urbani-

zación del casco de la población el año 1932.

glo XVI, por autorización especial concedida

al conservador del Patrimonio Real de Ara-

gón, don Juan González de Villasimpliz que

su propia mansión, contigua al barrio de la

Morería, y quiso que el convento tuviese sa-

lida al Coso por el pequeño portillo que for-

maba el arco. Ahora la fachada restaurada

de este convento dará comienzo a la nueva

vía en el propio Coso y en el ensanche de la

plazuela de San Roque, que, por esta singular mutación que exige el urbanísmo zarago-

zano, se convertirá en una de las principales

plazas y fué durante muchos años uno de los

rincones más silenciosos y solitarios de la

ciudad, excepto en los días de corridas de

El Arco de San Roque fué construído el si-

Se trabaja activamente en la construcción le 4.000 viviendas protegidas, que formarán in nuevo barrio obrero. Para realizar este proyecto ha dado grandes facilidades el Insituto Nacional de la Vivienda. El presupuesto total de las obras se eleva a 75 millones de pesetas, y las viviendas producirán anualmente un ingreso de millón y medio. Las rentas serán módicas ,y los que habiten las casas pasarán a ser propietarios de las mismas en un plazo de cuarenta años.

CORREO

Juan Español. — Ni son nuestras flechas ni hay tal haz. Es un capricho de millonario judio. — A la otra pregunta, sepa nuestro comunicante que el segundo apellido del general Muñoz Grandes, lleva en efecto una S

RELIGIOSAS

CULTOS DE LA IGLESIA ESPANOLA

51-bis, rue de la Pompe

Domingo. — Misas a las 7, 8, 9, 10, 11 (esta en organo y motetes) y 12. Homilia en francés en todas las Misas, menos en la de 10 que se tiene en español.

Mañana domingo juega España contra Italia en Milán. Quien haya seguido el futbol estos últimos quince años, sabe que Italia es el equipo más brillante del Continente. Campeón tres veces de la Copa Mundial, su presentación se hace sola. Consagración definitiva del equipo español, si como pensamos, se produce con el entusiasmo y la eficacia de estos últimos tiempos. Hay que no olvidar, sin embargo, que no solo la calidad indiscutible, sino que también el factor terreno, influirán probablemente en el resultado. Lo normal sería pues el triunfo de los italianos aunque a duras penas y por muy poco margen. Todos los demás días. - Misas a las 7. 8 y 9. Por la tarde todos los días, a las 6, el Smo. Rosario, Visita al Santísimo y bendi-ción. Los sábados se entona la Salve ante el altar del Corazon de María.

Confesión y Comunión. — Se confiesa en español y francés de 7 a 11,30 de la mañana y de 2,30 a 7 de la noche.

La Sagrada Comunión se da durante toda la mañana, a petición de los fieles. Para la ADMINISTRACION URGENTE de los SACRAMENTOS a los enfermos, puede llamarse a cualquier hora del día o de la

Le gérant : Maurice CAVALIER S. P. I. 4, Rue Saulnier - PARIS (9°)

Deportes

España y Alemania empatan a un tanto en Berlin

ESPECTACULO incomparable, entusiasmo desbordante, futbol espectacular y magnifico, caballerosidad sin tacha, he aqui resumido en pocas palabras el match del último domingo entre Alemania y España en el magnifico estadio olimpico de Berlín.

Los españoles « salían » por primera vez en la post-guerra fuera de la Peninsuia y si alguna dude existía sobre la recuperación de su futbol al brillante nivel de antes de 1936, ha quedado desvanecida desde el domingo al hacer juego igual con el equipo del Reich, de primerísimo orden internacional.

ternacional.

Digamos enseguida que el partido debutó con la clásica « furia española », jaleada con los gritos de ánimo de los elementos de la gloriosa División Azul, combatientes heridos hospitalizados en Berlín, a los que los dirigentes del futbol alemán tuvieron la delicadeza de invitar. La defensa mán tuvieron la delicadeza de invitar. La defensa alemana se veía desbordada una y cien veces por los rapidisimos avances de los españoles que en esta primera parte del encuentro dominaron intensamente, sin, sin embargo, transformar en tantos su acoso. Poco a poco los alemanes fueron poniendo orden en sus líneas desequilibradas con la extrema movilidad de sus contrarios y empezó la tripleta delantera, lo más destacado del equipo, a construir su clásico juego de precisión, nivelandose ya el juego y pasando de dominados a dominadores, sin tampoco conseguir marcar el primer tiempo. En la segunda parte, España redujo su velocidad y sobre todo en el cuarto de hora final, tuvo que soportar un dominio territorial muy fuerte. La estupenda actuación del trío defensivo y la practica labor de marcaje de Gabilondo y Germán, anularon casi por completo los esfuerzos alemanes, sin que pudieran sin embargo impedir que el interior Decker marcara un espléndido gol, que Martorell, inconmensurable toda la tarde, no

Falange Española Sección Femenina

Tradicionalista y de las J.O.M.S.

Cada vez sigue siendo mayor la afluencia de camaradas españolas al ropero que funciona en el local de la Sección Femenina, 50, Avenida Kleber. El próximo martes, día 21 de Abril, tendrá lugar una nueva sesión del ropero, de 3 a 7 de la tarde y es de esperar que se verá favorecido por todas cuantas desean contribuir a esta patriótica labor. Como la vez pasada, se servirá el thé a las concurrentes.

La Sección Femenina recuerda que para todo lo relativo a sus funciones, cotización, informes, etc. hay que dirigirse exclusivamente a su locál social 50, Avenue Kleber, PARIS.

Federación Europea de Escritores, en Weimar

Giménez Caballero delegado nacional de España

EL 1º de abril se ha celebrado en Weimar la constitución definitiva de la Federación Europea de Escritores (Europaischen Schrifsteller-Vereinigung), que fué ya iniciada en octubre pasado con una sesión preparatoria. El fin de dicha F. E. de Escritores es el

de fomentar las relaciones personales entre los escritores europeos para que deliberen sobre todo tema espiritual, jurídico o económico concerniente a la literatura. Esta Federación, que tiene su sede en Wei-

mar, se ramifica en grupos de países, representados por delegados nacionales, los cuales habrán de proponer al presidente, para su aceptación, un número determinado de miembros o militantes por cada país. El ingreso por tanto, no será voluntario, sino electivo basado siempre en méritos literarios espe

La F. E. de Escritores tendrá una reunión anual en Weimar, y el Consejo de delegados nacionales, las que el presidente estime oportuno. Las reuniones de los diferentes grupos nacionales se determinará cuando queden constituídos

Como presidente fué elegido el gran novelista alemán Hans Carossa. Como vicepresidente, el escritor italiano, de nombre universal, Giovanni Papini, y como delegado nacional de España, el camarada Giménez Caba-

"RESTAURANT DES EGOLES REUNIES" J. FORNELL

(Frente al Museo de Cluny) Tél.: ODEon 66.83 SERVICIO A LA CARTA

Misma Casa RESTAURANT MONTMARTRE 157, RUE MONTMARTRE

GASA MIR 1, Faubg. Montmartre PARIS

noche.



Primera Sala

EL MEJOR Y EL MAS TIPICO DE TODOS LOS RESTAURANTES ESPAÑOLES DE PARIS

BURGOS

9, Boulevard des Capucines, PARIS Tél.: OPEra 45-13. R. C. Seine 673.587

ATLANTIDA S. A.

PERFUMERIA Y ARTICULOS PARA TURISTAS CHAMPAGNES, VINOS Y LICORES DE MARCA

8, rue Auber, 8 - PARIS-97 Tél. : OPEra 02-98

RESTAURANT GRANADA

Bar Moresco Cocina Espanola

MUSICA, DANZAS Y CANTOS REGIONALES

UNICO EN SU GENERO EN PARIS LUGAR PREFERIDO DE TODOS LOS ESPAÑOLES

8, Rue Montyon, 8

Métro: MONTMARTRE

Tél.: PROvence 67-91

ES PRUDENTE RESERVAR LA MESA

Restaurant BARCELONA

(ETONLE)

FUNDADA EN 1928

9. Rue Geoffroy-Marie

CASA

PLATOS

REGIONALES DE ESPANA

Tél. : GALvanie 66-68

- Tél.: TAI 47-66

Todas las noches concierto por los populares artistas : CALVETE y GIL, a la Guitarra, el NIÑO de CADIZ, bailarin, etc., etc. En el Barcelona se come y se canta; su ambiente es inimitable. THE RESIDENCE OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY



I, Avenue du Président Wilson KLEber 83-10

120, FAUBOURG ST-HONORE Tél. : BALzac 48-00

Présente sa nouvelle Collection de Modèles de Printemps Chaque jour à 15 Heures



98, Boulevard St.-Germain - PARIS (V*)